

Luzern, 27. November 2007

## **Das Jugendparlament Stadt Luzern schaut auf ein gelungenes Jahr zurück**

Medienmitteilung

Das Jugendparlament der Stadt Luzern hat das erste Jahr in seiner neuen Form als Kommission erfolgreich abgeschlossen. Die 12 motivierten Stadtluzernerinnen und -luzerner im Alter zwischen 14 und 23 Jahren haben das Jugendparlament Anfang Jahr neu geformt. Die ersten Sitzungen standen darum ganz im Zeichen der grundlegenden Vorstellungen und Wünsche der 12 politisch Interessierten Jugendlichen.

Man beschäftigte sich mit Themen wie Jugendgewalt, dem Desinteresse von Jugendlichen an der Politik, der Lichtverschmutzung in der Stadt Luzern, sowie dem Problem der Umweltverschmutzung. Neben eigenen Projekten hat sich das Jugendparlament auch in der städtischen Politik vermehrt eingebracht. So arbeiten Mitglieder des Jugendparlaments unter anderem bei der Problemlösung des Europaplatzes mit.

### **Projekt „Energiegeiz ist geil“ erfolgreich umgesetzt!**

Erste konkrete Projektideen entstanden sehr schnell, darunter auch die Idee mit Hilfe von Schulklassen in der Stadt Luzern Energiesparlampen zu verkaufen. Damit wollte das Jugendparlament neben dem Einsparen von Strom auch auf die kommende Stromproblematik unserer Gesellschaft aufmerksam machen und die Bevölkerung für dieses Thema sensibilisieren. Dieses Projekt war ein voller Erfolg. Mit der Hilfe von sieben Klassen wurden knapp 2000 Sparlampen verkauft, mit denen Strom im Wert von über 100'000 Franken gespart werden kann. Das Jugendparlament Stadt Luzern ist glücklich, damit auch ihren Teil zum Stromsparen beizutragen und wird dieses Projekt unter Umständen im kommenden Jahr erneut durchführen.

### **Neue Kommission ist gewählt!**

Am Samstag, 24. November 2007 war es nun wieder soweit, die Wahlen standen vor der Tür. Erfreut kann das Jugendparlament auch dieses Jahr wieder eine Kommission von 12 Mitgliedern präsentieren: Es wurden gewählt: Eva Beck, Domenika Bucher, Sarah Glaser, Vincenz Zinner Tanja Kraushaar, David Largier, Armand Scheidegger, Karim Taha, Aurel Vogel, Philipp Vollmar.

### **Weitere Auskünfte erteilen Ihnen:**

Stadt Luzern  
Kinder Jugend Familie  
Miriam Scammacca, Leiterin Kinder-  
und Jugendparlament  
Mobile: 077 418 62 14

Jugendparlament Stadt Luzern  
Aurel Vogel  
Speltriniweg 4, 6005 Luzern  
Telefon 077 434 83 36  
E-Mail aurel\_vogel@hotmail.com  
Website [www.jupalu.ch](http://www.jupalu.ch)